



賛否が分かれた議案等に対する議員の態度



○=賛成 ×=反対 欠=欠席

*賛否の態度が異なる議案等（前ページ表中の網掛けされたもの）を掲載しています。ここに掲載していない議案等は、全員賛成で可決しました。

*議長（寺田議員）は採決に加わりません。

議案番号	議決結果	賛否数		議員名及び賛否の別																						
		賛成	反対	金剛寺	伊藤	岡部	石引	久米原	山宮	深沢	札野	福島	山崎	後藤(光)	滝沢	坂本	糸賀	椎塙	油原	大竹	後藤(敦)	寺田	杉野	鴻巣	大野	
議2	可決	19	2	X	X	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	—	○	○	○	
議3	可決	19	2	X	X	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	—	○	○	○	
議4	可決	19	2	X	X	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	—	○	○	○	
議5	可決	19	2	X	X	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	—	○	○	○	
議6	可決	19	2	X	X	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	—	○	○	○	
議15	認定	16	5	X	X	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	X	○	○	○	X	—	○	○	
議16	認定	19	2	X	X	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	—	○	○	○
議17	認定	19	2	X	X	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	—	○	○	○
議18	認定	19	2	X	X	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	—	○	○	○
議19	認定	19	2	X	X	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	—	○	○	○
議20	認定	19	2	X	X	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	—	○	○	○
議22	認定	19	2	X	X	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	—	○	○	○
議23	可決	15	6	X	X	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	X	○	○	○	X	—	X	○	X	

一般質問

一般質問の記事は、各議員が書いています

口タウイルス ワクチンの助成について

山宮 留美子 議員

議員 口タウイルスワクチン

健康福祉部長 口タウイ

ルスワクチンの予防接種あり、高額なため、子育て世帯にとっては大きな負担です。しかし、感染率も高く、脳炎や脳症などの重篤な神経系合併症を起こすこともあります。予防注射の必要性は高いと思

ります。これについては、医師会の先生方からも、一部助成についてのご要望を受けています。現在、龍ヶ崎市としても保護者の負担軽減の為、費用の一部助成について検討を進めています。

現在、助成を行っている近隣市町村は牛久市、取手市、阿見町、利根町等です。龍ヶ崎市としてロタウイルスワクチンの助成については、どのような成に考えていましたか。

議員 是非、取り組んで頂きたいと思います。議員 月時点での設置率はどのようになっていますか。危機管理監 平成27年3月現在のところ議員 設置に対する助成の取り組みはありますか。現在のところ

議員 市内の火災警報器の設置率はどのようになっていますか。危機管理監 平成27年3月時点での設置率は69%で、年々増加しています。議員 掲載以外の質問項目 ◆自転車のマナー向上対策について

議員 設置に対する助成の取り組みはありますか。

議員 設置に対する助成について

般質問

問

一般質問の記事は、各議員が書いています

金剛寺 博 議員

ジエネリツク 深沢幸子 議員 医薬品（後発医薬品）について

地域内循環型経済の発展を —中小企業の実態と対策について—

議員 市が発注する工事・

物品・役務等の状況と、小規模工事登録者への発注実績、中小企業支援施策についてお伺いします。

議員 旋制度があり、約4億7000万円を融資あつ旋しました。

議員 誘致企業への地元採用支援、中小企業対策を総合して実施するための「中小企業振興基本条例」の制定を求めます。

議員 先発医薬品とジエネリック医薬品の差額通知事業の今後の対応を聞かせて下さい。

議員 何回もお願いしておいた事なので本当に嬉しいです。

議員 平成27年6月に公職選挙法の一部が改正されました。新たに加わる18歳、19歳の有権者は全国で約240万人と言われています。龍ヶ崎市の18歳以上の有権者は、

議員 生徒会選挙等を通じて、学校教育の中でも議場を利用した「子ども議会」が、身近なものになるように努力していただきたいです。

選挙権年齢 坂本隆司 議員
(18歳以上) の引き下げについて

—若者の意見を市政へ届けよう—

議員 平成27年6月に公職選挙法の一部が改正されました。

議員 い世代が政治に興味をもつていただくように議員が努力するのは当たり前ですが、

議員 新たに加わる18歳、19歳の有権者は全国で約240万人と言われています。龍ヶ崎市の18歳以上の有権者は、

議員 生徒会選挙等を通じて、学校教育の中でも議場を利用した「子ども議会」が、身近なものになるように努力していただきたいです。

「道の駅」構想について

議員 来年オープンの常陸大宮・常陸太田の道の駅構

想を示し、予定地・施設概要・管理運営の検討状況をお伺いします。

議員 予定地は国道6号線沿い及び県道八代

庄兵衛新田線沿いの2カ所が有力候補、概要是本市の魅力を十分に伝えられるよう

うな道の駅、管理運営は4形態より検討しています。

議員 道の駅決定後、農

産物の増産、特色ある作物・加工品等の準備計画についてお伺いします。

議員 当市の候補地と類似する三つの道の駅を視察して、仕入れに目利きの出来る人材の確保や行

きの協議会設置などの事例を参考に検討していきます。

議員 広報紙りゅうほー

るものと考えます。また、さらなる利便性向上を図るためにポスト設置の準備を進めてまいります。

議員 手軽に市長の手紙制度をご利用頂け

◆「住宅リフォーム助成制度」の創設について

議員 企業のパンフレット

などに配布し、PRしているところです。

◆学校生活における介助が必要な児童生徒への対応について



▲棄権せずに投票を

自治体の営業力について

議員 来年オープンの常陸大宮・常陸太田の道の駅構

想を示し、予定地・施設概要・管理運営の検討状況をお伺いします。

議員 予定地は国道6号線沿い及び県道八代

庄兵衛新田線沿いの2カ所が有力候補、概要是本市の魅力を十分に伝えられるよう

うな道の駅、管理運営は4形態より検討しています。

議員 道の駅決定後、農

産物の増産、特色ある作物・加工品等の準備計画についてお伺いします。

議員 当市の候補地と類似する三つの道の駅を視察して、仕入れに目利きの出来る人材の確保や行

きの協議会設置などの事例を参考に検討していきます。

議員 広報紙りゅうほー

るものとと考えます。また、さらなる利便性向上を図るためにポスト設置の準備を進めてまいります。

議員 手軽に市長の手紙制度をご利用頂け

◆「住宅リフォーム助成制度」の創設について

議員 企業のパンフレット

などに配布し、PRしているところです。

◆学校生活における介助が必要な児童生徒への対応について

般質問

問

一般質問の記事は、各議員が書いています

動物愛護条例制定について

久米原 孝子 議員

駅名改称について

岡部賢士 議員

安全保障関連法案（戦争法案）について

伊藤悦子 議員

議員 動物愛護のため、行政として一歩踏み込み条例制定はできないでしょうか。

市長 動物愛護に対する機運の醸成が大切で、議会の皆さんと力をあわせ、市として踏み込んだ取り

組みをしていかなくてはと思つております。龍ヶ崎としても何ができるか勉強をしていきます。また

市民の皆様と一緒に動物愛護の機運を醸成していくことに市も力を合わせてまいります。

佐貫地区だけでなく、市内中心部も盛り上げるきっかけとなり、より望ましいと思う。「龍ヶ崎市」駅が新駅名候補となつた経緯を。

議員 図書館と文化会館で共有利用できる飲食スペースを作つてはいかがでしようか。

議員 両施設とも飲食スペースは市民の方から御要望が多いので早期設置をお願いします。

総合政策部長 JR東日本との協議の中で、誰にも分かり易く簡素な駅名が望まれるという話を頂いた。同じ市内に同じ駅名が二つ存在する事は利

用者の混乱を招き好ましくない。そのような状況を踏まえ、JRや関東鉄道と駅名候補について協議を重ねた結果、「龍ヶ崎市」駅という候補名になつた。

議員 2年後の4月に改称する意味、メリットを考えると、やはりこのタイミングを逃してはいけない。ただ、このチャンス

議員 JR東日本との協議の中で、誰にも分かり易く簡素な駅名が望まれるという話を頂いた。同じ市内に同じ駅名が二つ存在する事は利

用者の混乱を招き好ましくない。そのような状況を踏まえ、JRや関東鉄道と駅名候補について協議を重ねた結果、「龍ヶ崎市」駅という候補名になつた。

議員 2年後の4月に改称する意味、メリットを考えると、やはりこのタイミングを逃してはいけない。ただ、このチャンス

椅子を設置するのではなく、中期的な計画に位置付け、飲食スペースの設置を実現していく方向で考えています。



▲飲食コーナー

◆佐貫駅前の環境対策について
◆若柴通学路の安全対策について

議員 佐貫駅前の環境対策について、若柴通学路の安全対策について

議員 佐貫駅前の環境対策について、若柴通学路の安全対策について

議員 佐貫駅前の環境対策について、若柴通学路の安全対策について

議員 佐貫駅前の環境対策について、若柴通学路の安全対策について

議員 動物愛護のため、行政として一歩踏み込み条例制定はできないでしょうか。

市長 動物愛護に対する機運の醸成が大切で、議会の皆さんと力をあわせ、市として踏み込んだ取り

組みをしていかなくてはと思つております。龍ヶ崎としても何ができるか勉強をしていきます。また

市民の皆様と一緒に動物愛護の機運を醸成していくことに市も力を合わせてまいります。

佐貫地区だけでなく、市内中心部も盛り上げるきっかけとなり、より望ましいと思う。「龍ヶ崎市」駅が新駅名候補となつた経緯を。

議員 安全保障関連法案は、2度と戦争をしないと誓った憲法9条を踏みにじり、日本を米国とともに海外で戦争する国に変えます。政府は、集団的自衛権が必要であるとの、まともな説明ができず進みます。米軍に対する後方支援は兵站であり攻撃されれば武器使用を認めます。まさに戦争法案です。多くの憲法学者から憲法違反の批判があります。私は、高齢者の方々か

ら「2度と戦争はいやだ、孫たちを戦場に行かせたくない」、若いお母さんから「子どもたちが戦争にいくことがないよう」

今、日本が70年築いてきた平和を壊してはなりません。市長の見解を求める事は。

議員 持続可能な地域を形成していくための様々な取り組みを推進する。賛成、反対を乗り越え、市民が一体となつて将来の龍ヶ崎のために取り組もうといった機運の醸成が必要。引き続き、理解が得られるよう努めたい。

議員 国民健康保険の運営を県に移します。保険税の値上げにつながりませんか。県単位化は、国の医療費削減のもとに国保についても行われます。国に撤回を求めるべきですが。

市長 国の責務である安全保障に関する所見を市議会の場で申し述べるものではないと思っていました。市長の見解を求める事は。

議員 全保障に關する所見を市議会の場で申し述べるものではないと思っていました。市長の見解を求める事は。

国保の県単位化は中止を

議員 国民健康保険の運営を県に移します。保険税の値上げにつながりませんか。県単位化は、国の医療費削減のもとに国保についても行われます。国に撤回を求めるべきですが。

議員 民健康保険財政運営に不安を抱える市町村にとって財政の安定化をもたらす有意義な取り組みであると考えています。

議員 揭載以外の質問項目

◆安心できる介護保険制度

◆中学校にエレベーターの設置を

椅子を設置するのではなく、中期的な計画に位置付け、飲食スペースの設置を実現していく方向で考えています。

◆佐貫駅前の環境対策について
◆若柴通学路の安全対策について

議員 佐貫駅前の環境対策について、若柴通学路の安全対策について

議員 佐貫駅前の環境対策について、若柴通学路の安全対策について

議員 佐貫駅前の環境対策について、若柴通学路の安全対策について

議員 佐貫駅前の環境対策について、若柴通学路の安全対策について

般質問

問

一般質問の記事は、各議員が書いています

利用料負担が軽い 油原信義 議員

多床室整備の推進を！

議員 国において、在宅介護の方向を示している一方、依然として、特別養護老人ホーム入所の需要は多い状況にあります。

施設整備については、介護保険料に大きな影響を与えることから、需要を見極めながら、十分な検討が必要と考えます。しかししながら、家庭環境・家族の負担感を考えると、現実的には在宅介護は厳しい状況にある場合が多い。待機者解消に向けた施設整備は必要と考えます。施設入所に係る費用は、特別養護老人ホームで月8万円から14万円、介護老人保健施設で月10万円から15万円。国民年金における老齢基礎年金は6万5千円です。施設入所希望できない潜在的待機者もいるのではないでしようか。低所得の利用者への負担軽減の仕組み

◆竜ヶ崎駅北新都市拠点
開発の事業化について
掲載以外の質問項目

札野章俊 議員

路線バス利用料の割引について —昼間割引サービスの拡大を—

議員 路線バスの昼間割引

210円を実施された経緯

をお聞かせ下さい。

市民生活部長 コミュニティバスを導入するにあたり、民間路線バスとの運賃においては、個室ばかりではなく、利用者の利用料負担が軽い、多床室（1室4床）の整備を推進すべきと考えますがいかが

議員 スポーツ振興の補助金の額を見直す時期が来ているのではないで

しょうか。

市長 佐貫駅の通勤時間帯の自家用車の混雑などを低下させることで、公共交通機関の混雑緩和につながります。

教育部長 茨城国体、東京オリンピックに向けて、さらにスポーツ人口を増やし、競技スポーツ力の向上につながるよう、他自治体の支援制度を調査した上で充実をさせてまいります。

議員 スポーツ振興の補助金の額を見直す時期が来ているのではないで

思ふ存分スポーツに打ち込めるようにお願いします。

スポーツ振興の補助金の見直しを

後藤光秀 議員

◆竜ヶ崎駅北新都市拠点
開発の事業化について
掲載以外の質問項目

◆竜ヶ崎駅及び佐貫駅周辺地域の活性化構想について
掲載以外の質問項目

竜ヶ崎駅の運行時刻拡大について

ドッグラン設備の設置を

議員 関東鉄道竜ヶ崎線の現在の運行時刻となつた経緯をお聞かせ下さい。

市民生活部長 単線であるため運行できる本数に限りがあり、利用者の多い時間帯を踏まえ、運行ダイヤに反映させています。

議員 関東鉄道竜ヶ崎線の終は11時19分となつています。これではタクシーや誰かに迎えに来てもらう等も含めて車での移動となつてしまふ。改めて時刻の見直し、検討を要望します。

議員 計画中の道の駅にドッグランを提案します。

総合政策部長 本市の道の駅のコンセプトや機能などの基本的な考え方を現在整理中です。

議員 ドッグトレーナー等を呼んで、犬のしつけ方やマナー教育などのイベントができると良いと思います。これによって、飼い主のマナー向上が図られることがあります。

一方、依然として、特別養護老人ホーム入所の需要は多い状況にあります。

施設整備については、介護保険料に大きな影響を与えることから、需要を見極めながら、十分な検討が必要と考えます。しかししながら、家庭環境・家族の負担感を考えると、現実的には在宅介護は厳しい状況にある場合が多い。待機者解消に向けた施設整備は必要と考えます。施設入所に係る費用は、特別養護老人ホームで月8万円から14万円、介護老人保健施設で月10万円から15万円。国民年金における老齢基礎年金は6万5千円です。施設入所希望できない潜在的待機者もいるのではないでしようか。低所得の利用者への負担軽減の仕組み



▲スポーツ振興補助の充実を

◆竜ヶ崎駅北新都市拠点
開発の事業化について
掲載以外の質問項目

◆竜ヶ崎駅及び佐貫駅周辺地域の活性化構想について
掲載以外の質問項目

議員 常磐線佐貫駅着の最

終は12時半、竜ヶ崎線の最

一般質問

質

一般質問の記事は、各議員が書いています

国が目指す地方 大竹 昇 議員

創生の基本目標について

小中学校における 福島正明 議員

市民性を育む教育について

一シティズンシップ教育への取り組み

議員 安定した雇用の創出には、未利用地の活用、新しい産業の構築、既存企業への支援体制などが考えられます。どういった対策をお考えですか。

総合政策部長 現状20代～30代前半の方の転出が転入を超過しておりますので、地域産業の維持強化によるU I Jターンの促進や女性の多様な就業形態の創出等に取り組んでまいります。

具体的には、牛久沼を含む佐貫駅周辺地域では低・未利用地の活用を図り、当市の玄関口にふさわしい魅力づけ、賑わいの創出等を行い、雇用増加に資する企業の取組への支援策の充実により、新たな雇用の創出につなげます。

議員 ふるさと龍ヶ崎戦略プランに謳われているグリーンツーリズムの原点、ニューツーリズムの考え方を磨けば光る観光農業への挑戦をご検討下さい。また、若い世代の結婚・出産・子育ての希望をかなえる新たな対策をお聞かせ下さい。

議員 若い世代が地域に愛着や誇りを持ち、地域づくりに積極的に関わっていく

という機運を醸成していくためには、まず小・中学校の段階から自らが社会の構成員であるという意識を持ち、市民としての義務や責任の大さを学び、能動的にまちづくりに参加していく意欲を持たせていく、いわゆるシティズンシップ教育

(市民性教育)への取り組みが大切であると考えます。

議員 駅名改称費用について、6月のJRとの協定書では3億2860万円と概算額が示されていますが、その内訳は。

市長 本年度から教育委員会制度が変わり、総合教育会議がスタートしたところです。そこで、市長部局と教育委員会が互いに連携しながら、市民性教育についても議論する場になつていくと考へております。

議員 市長、副市長の答弁に納得いたしません。市長は、「効果の試算」、「機運の醸成」を推進していく。「市民の対話」、「市民参加」を推進していく。市民と行政による協働のまちづくりを進めていく、と答弁をしながら、市民との対話、機運の醸成を後にして、JRとのプロセスは非常に大事にしている。市民とのプロセスが欠落していると思いますが、

議員 市長、副市長の答弁に納得いたしません。市長は、「効果の試算」には成らず、「市民との対話」、「市民参加」による、駅名改称の「機運の醸成」についても、極めて不十分です。

議員 新しい人の流れをつくるには、どのような対策を考えておりますか。

総合政策部長 当市の地域資源、セールスポイントを情報発信することで、新しい人材の受け入れを整備しました。また、未婚者の出会いのための支援策を検討いたしました。

議員 佐貫駅前へのこども送迎ステーションの設置など、各ステージに応じた切れ目のない支援策を検討いたしました。

総合政策部長 チラシのリニューアルや配布場所など周知方法の検討をしてまいります。

議員 サポートや不妊治療の助成、佐貫駅前へのこども送迎ステーションの設置など、各ステージに応じた切れ目のない支援策を検討いたしました。

（9）市議会だより175号

般

質

問

一般質問の記事は、各議員が書いています

石引礼穂議員

糸賀淳議員

基金運用の効率化で、運用収入増を！

後藤敦志議員

アプリケーションで情報発信を



▲独自アプリの開発を

議員 現在、市の情報発信は、紙媒体であるりゆうほうへ、政策情報誌未来（あす）へ、インターネット媒体では、公式ホームページ、フェイスブック、ツイッター、メール配信サービスなどがあります。りゆうほうへは高齢の方にとって非常に貴重な情報源ではありますが、若い世代があまり読んでいないという方が現状のようです。

龍ヶ崎市民、そしてこれから龍ヶ崎に住む人が、必要な情報をより身近なものから取得できるようするために、スマートフォン用のアプリケーション（以下、アプリ）を開発していかがでしょうか。若い世代では、スマートフォンやタブレットから情報収集する傾向が年々強くなっています。若い世代向けの情報発信ツールとして、スマートフォンのアプリは非常に有効な手段になると考

えております。

総合政策部長 スマートフォン、パソコン等の普及に合わせて、情報発信の手段も紙媒体を中心として、それぞれのメディアに応じた見やすさということも大切なものです。それが、スマートフォンを使ったアプリを導入するということは非常に有効な手段ではないかと考えております。

農業所得の割合はこの10年の平均で約0・3%、今年度はついに所得がマイナスに転落している。農地の約8割が田ということを考えれば、米をなんとかしなければならない。

市民生活部長 米のさらなる地産地消を推進するため、議員からの提案も含め、当市特性を十分生かした龍ヶ崎市型の地産地消を確立したいと考えています。

会計管理者 当市には15種類の基金があり、基金残高を合計し、平成26年度の平均月末残高を積算すると、約56億8800万円となります。基金の運用方法は、定期預金への積み立てです。基金の運用収入は定期預金利子、約258万3000円で、運用利回りは約0・045%です。

議員 駅名改称の目標時期はいつ頃と想っていたのか。

総合政策部長 消費税増税時に駅名改称をすると費用が抑えられることが分かつたことから、平成29年4月1日を改称の目標としました。

議員 昨年8月にはJRに対する依頼書の中で平成29年3月を目途に駅名改称したい旨記されている。覚書を締結する前に市民との意見交換会等も開催できたと思うが。

議員 市のサービスに関する情報を提供するポータルサイトの役割を兼ね備えた自治体アプリの開発をぜひお願いいたします。

佐貫駅名改称について

駅名改称の目標時期はいつ頃と想っていたのか。議員からの提案も含め、当市特性を十分生かした龍ヶ崎市型の地産地消を確立したいと考えている。仮に国東市の運用利回り1・56%、これを当市で実現すること

ができない場合、9000円以上の運用収入を得られた。仮定の話で恐縮だが、当市の実績258万円の運用収入では少し寂しい。先進的な取り組みを参考にして、資金運営の効率性と、その結果の説明責任を果たしてほしい。

龍ヶ崎市の農業について

農地基本台帳面積によると、龍ヶ崎市全体の面積に占める農地の割合は約43%になる。一方で龍ヶ崎市全体の所得金額に占める

ばならない。そこで、まずは地産地消を推進して、市民の皆さんに龍ヶ崎産米を食べて頂いたらと思うが、いかがか。

議員 国東市では、財務活動管理方針を定めて運用の安全性及び効率性を追求した結果、平成25年度には運用利回り1・96%、平成26年度1・56%を実現している。仮に国東市の運用利回り1・56%、これを當市で実現すること

議員 平成26年度の基金運用実績についてお聞かせ下さい。

議員 國東市では、財務活動管理方針を定めて運用の安全性及び効率性を追求した結果、平成25年度には運用利回り1・96%、平成26年度1・56%を実現している。仮に國東市の運用利回り1・56%、これを當市で実現すること

治体の事例を通して、入札制度や一括運用、さらには債権運用についても研究してまいりたい。

◆龍ヶ崎市の道路状況を見交換会等も開催できたと聞いています。

◆小規模多機能自治について

基金運用の効率化で、運用収入増を！

後藤敦志議員

後藤敦志議員

後藤敦志議員

一般質問

一般質問の記事は、各議員が書いています

介護難民をだすな！（第2弾）

特養等施設入所待機ゼロ実現へー

杉野五郎 議員

議員 特養4施設での総定員は、295人で、122人の入所待機者がおられるとのことです。

いつ頃、待機がゼロとなるのでしようか。

健康福祉部長 平成29年度中に総定員415床の計画です。

議員 向こう3年間に、増加する入所希望者を受け入れる事が出来ないのではと心配されます。

次に高齢者の内、一人暮らし、老夫婦のみ世帯数についてお伺いします。この方々は、介護が必要となつた場合、極めて困難な状況に陥ることが想定されます。昨今、孤独死や、痛ましい事件も数多く報道されています。

健康福祉部長 一人暮らしも、老夫婦世帯も年々増える状況にあります。現在、一人暮らしは1948人、老夫婦のみ世帯は、3302世帯です。



▲待機が続く特養

議員 一人暮らし・老夫婦のみ世帯の内、介護を必要とする方を要介護認定者出現率で求めると平成27年度で1043人となり、団塊の世代が75歳以上となる10年先では、1701人と推測されます。中重度の要介護者だけでも特養で受け入れが出来るようになると願っています。

◆掲載以外の質問項目
◆保育所入所待機ゼロ実現への検証
◆スーパープレミアムたつのこ商品券の販売等について

第3回定例会では3つの常任委員会・決算特別委員会が開催されました。本会議におけるそれぞれの委員長報告の一部を掲載します。

総務

龍ヶ崎市個人情報保護条例の一部を改正する条例についてほか、議案4件についてほか、議案4件について審査しました。

平成27年度龍ヶ崎市一般会計補正予算(第2号)の所管事項、総合運動公園リニューアル事業についてでは、「夜間照明4基で約3億3000万円とのことです。

委員から『個人番号利用事務実施者』というのはどの質疑に対し、『個人番号利用事務実施者』とは、個人番号を利用した事務を処理する者及び個人番号を利用した事務の全部または一部の委託を受けた者と番号法で定義されています。臨時職員や嘱託職員を含む市の職員と、市が委託するシステムベンダーのシステムエンジニアなどが該当します。個人番号を取り扱う者の人数は合計で541人となりますが」との答弁があり、賛成多数で了承しました。

文教福祉

平成27年度龍ヶ崎市国民健康保険事業特別会計補正予算(第1号)ほか、議案3件について審査しました。

龍ヶ崎市個人番号カードの利用に関する条例についてでは、「個人番号カード交付時に必要なものは」との質疑に対し、「交付時には身分証明書が必要になり、交付時に必要なものは」との質疑に対し、「交付時には身分証明書が必要になり、住基カード、運転免許証と

スポートの練習等に対応するためには、200から500ルクス程度の照明で対応が可能と思っています。JFLの大会など高いレベルの大会も開催していますので、200から最大で1000ルクスの切り替えが可能となることを考えておりました。また、「来年1月以降、個人番号カードの交付を申請した場合、発行期間の目安は」との質疑に対し、「国では申請後、約2~3週間で交付できるとあります」との答弁がありました。

環境生活

龍ヶ崎市空家等対策推進協議会条例についてほか、議案12件について審査しました。

議員 1月以降、個人番号カードの交付を申請した場合、発行期間の目安は」との質疑に対し、「国では申請後、約2~3週間で交付できるとあります」との答弁がありました。